

ひがしはら 令和5年8・9月号



学校行事や学年行事の多い2学期がスタートしました

8月25日(金)、第2学期始業式を迎えました。5月の新型コロナ感染症の5類移行から、数年 ぶりの行動制限のない夏休みとはなりましたが、台風などの影響や新型コロナウイルス感染症の感 染拡大もあり、全てが思っていたとおりとは、いかなかったのではないかと推察します。

この2学期は、運動会が終わると文化祭の準備が始まり、その間には前期末テスト、新人大会、 学校音楽祭、1年生は日光探訪、2年生はマイチャレンジなど、盛りだくさんです。

3年生においては、いよいよ進路決定に関する準備も始まります。とても大切な学期となります。 生徒一人一人にやらなければならないことが、同時進行で、複数あります。「先を見通して準備を 進めることがとても大切」と伝えてはいますが、大人でも難しいものです。与えられている時間は 皆同じですので、機会を捉えて、「先を見て、時間を大切に」とお互いに声を掛け合っていければ と思っています。(学校長)

2学期始業式

8月25日(金)、2学期始業式を行いまし た。夏休みを無事に過ごし、元気に生徒たちと 再会できたことをうれしく思います。 1年生は 片山華さん、2年生は滝沢諒真さん、3年生は

吉新夏羽さんが、各学年 を代表して2学期の抱負 を述べました。終始、厳 かな雰囲気で式を進行し ました。(担当:手塚)



PTA患仕作業

8月26日 (土)、PTA奉仕作業を行いま した。運動会に向けて、校庭の除草や側溝の掃 除などを行いました。朝早くから参加していた だいた皆様、ありがとうございます。おかげさ まで、安心・安全な運動会の実現に向けて、準 備を整えることができました。(担当:手塚)





運動会に向けて

生徒会スローガン

『百花繚乱~多彩な個性を伸ばし続ける~』 ◇各クラスの学級旗、素敵なデザインです◇ 1年1組 1年2組



2年1組

2年2組





3年1組

3年2組





生徒たちが主体的に動いた運動会

9月7日(木)、運動会を行いました。多くの保護者や来賓に見守られる中、生徒たちは全力で 競技や係活動に励みました。グラウンドに応援の声が響き渡り、自然と笑顔があふれる素晴らしい 時間を共有することができました。生徒たちの成長と可能性を感じた1日でした。(担当:手塚)



10月の行事予定

2日(月)2年水泳教室

4日(水)学力向上タイム

6日(金)地区学校音楽祭

11日(水)生徒会の日 12日(木)避難訓練 13日(金)3年実力テスト

13日(金)~15日(日)県新人大会

17日(火)地区英語スピーチコンテスト

19日(木)1年奥日光探訪

2 4 日 (火) 県学校祭中央音楽祭

26日(木)文化祭準備

30日(月)~11/14(火)3年三者懇談、1・2年教育相談

3 1 日 (火) 2 年小児生活習慣病検診

3日(火)~5日(木)マイチャレンジ

5日(木)進路説明会

10日(火)1年水泳教室,悩み調査

16日(月)通信票配付,合唱練習開始

18日(水)地区駅伝大会,学力向上タイム

20日(金)美化委員会花植え

25日(水)生徒会の日

27日(金)文化祭